



ふくやま かずひと

福山和

無所属

弁護士

さんに

広がる期待



翻訳家

池田香代子



神戸女学院
大学名誉教授

内田 樹



岡山大学大学院
環境生命科学研究科
教授

小松 泰信



経済評論家

佐高 信



同志社大学教授

浜 矩子



東京大学元副学長・
日本学術会議元会長

広渡 清吾

大江 真道 (日本聖公会司祭)

中村 和雄 (弁護士)

三嶋 太郎 (三嶋亭5代目店主)

石田 紀郎 (特定非営利活動法人
市民環境研究所)

小笠原伸児 (弁護士)

梶川 憲 (民主府政の会
共同代表)

西郷南海子 (大学院生)

植田 劭 (使い捨て時代を
考える会 元代表)

穀田 恵二 (日本共産党
衆議院議員)

岡崎 宏美 (新社会党委員長)

緑の党グリーンズジャパン
京都府本部

府民を丸ごと全力応援

知事が変われば

くらしは良くなります

税金の 使い方 変える

つなぐ京都

【民主府政の会版】

発行：つなぐ京都 2018年3月30日 第1458号

〒604-8383京都市中京区西ノ京小堀町2-4 Tel：075-823-8103・Fax：075-823-8102

「つなぐ京都」は、次の見解を発表しましたので紹介します。

森友公文書改ざん

安倍政治No! 政治を変えよう



全国・京都から広がる期待



神戸女学院大学名誉教授
内田 樹

安倍政権下5年間で、政官財すべての制度は目に見えて劣化しました。原因は個々の政策の適否のレベルではなく、連立与党の組織体質のうちにあると私は思います。あらゆるレベルで安倍政権に与する政治勢力を一掃するところから日本社会の正常化を始める時です。福山和人さんに期待します。



同志社大学教授
浜 矩子

弱き者に光あてて

政治は、弱き者、小さき者の味方でなければいけません。強者を優遇し、強くて大きな者たちばかりに光を当てる安倍政権は、政治を担っているとはいえない。



経済評論家
佐高 信

革新都知事として名高い美濃部亮吉は、時の首相・佐藤栄作の暴政に対抗して「ストップ・ザ・サトウ」というスローガンを掲げた。美濃部の精神を継ぐ福山和人が高らかに訴えるのは「ストップ・ジ・アベ」である。



東京大学名誉元副学長、
日本学術会議元会長
広渡 清吾

日本の政治が京都から変わる

憲法を壊し、働く者を過労死に追い込み、国民にウソをつく安倍政治を変える闘いの先頭に立って、京都のみなさんの心をつないで、大きな輪をつくり、自治の力を引き出す福山さん、心から期待し応援します。